

Es war ein wunderschöner, fantastischer Tag. Am 17. Juni begingen wir den Tag des offenen Therapiegartens.

Am 17.6.2023 waren wir alle bereit, den Tag des offenen Therapiegartens zu begehen, Die Bewohnenden hatten uns schon lange auf diesen Tag gefreut und uns intensiv darauf vorbereitet. Diverse Stände und andere Attraktionen luden zum Promenieren, Ausprobieren und Testen. Es gab vom schamanischen Trommeln bis zum Gartenquiz alles. Grossartig, wunderbar, fantastisch.

Zihlschlacht – Am 17. Juni 2023 war es endlich soweit. Die Bewohnerinnen und Bewohner hatten sich intensiv auf diesen Tag vorbereitet und in verschiedenen Gruppen Gegenstände gemalt und bearbeitet, um diese Produkte am Tag des offenen Therapiegartens ausstellen und präsentieren zu können. Da war zum einen der Marktstand des Wohnheims, an dem man das Kunsthandwerk besichtigen und kaufen konnte, das von den Bewohnenden des Wohnheims hergestellt worden war. Beim Kreismacher und der Herzmacherin gab es alles zum Thema Holz. Es war spannend, dieses Holz und die Arbeit am Drehbank begutachten zu können. Ein Stand der Gärtnerei Neubauer mit Setzlingen und Informationen zum (Therapie-) Gartenbau war ebenfalls präsent. Die Naturweberei wiederum zeigte, wie man mit Naturmaterialien einen Rahmen gestalten und weben kann. Mit Insektenhotel-Dosen konnte man sogar ein eigenes Insektenhotel bauen. Eindrücklich. Beim RC-Crawlerpark konnten die Bewohnenden und Gäste Rennen für kleine und grosse Kinder fahren. Und beim Kleintier-Streichelzoo konnten die Besuchenden und die Bewohnerinnen und Bewohner Kaninchen streicheln. Speziell war aber auch das schamanische Trommeln. Hier konnten Besuchende und Bewohnende im Rhythmus der Trommeln wiegen und diesen Klängen lauschen. Am Glücksdrehrad konnten alle ihr Glück versuchen. Unter den Gewinnern wurden dann 5 Ballonfahrten verlost, die unserer Glücksfee und Stiftungsratspräsidentin um 15.00 Uhr gezogen hatte.

Von der Blütenfülle bis zur grünen Musik, zur Boccia-Bahn und zum Fitnesspark

Der Tag hatte aber natürlich noch mehr zu bieten. Bei der bombastischen Blütenfülle konnte man herrliche Samenbomben kreieren. Beim Stand mit Fischen konnten die Kinder im Brunnen fischen. Nicht wenige Kinder nutzten das herrliche Nass auch gleich für ein kurzes Bad. Wunderbar. Am Stand mit der Schminke konnten sich die Kinder schminken – mit einem bunten Gesicht amüsiert man sich bekanntlich besser. An der Boccia-Station konnten die Bewohnenden wieder einmal eine ruhige Kugel schieben – es war fantastisch, dieses grossartige Spiel zu spielen. Wunderbar war aber auch der Stand mit der grünen Musik. Hier spielte DJ Tom grüne Musik – fantastisch, diesem Sound zu lauschen. Es waren wunderbare Klänge, die er erzeugte.

Gut war aber auch der Fitnesspark. Hier konnte man sich unter freiem Himmel und mit Blick auf den wunderschönen Säntis sportlich betätigen. Fantastisch. Man kann auf verschiedenen Maschinen trainieren und so seine körperliche Konstitution nachhaltig verbessern. Eindrücklich, um besser in Form zu kommen. Spannend war es, am Hirntraining rund ums Grün teilzunehmen. Rund ums Grün konnte man ein Gartenquiz bestreiten und dabei Begriffe erraten. Und an diversen Verpflegungs-Ständen konnte man sich verpflegen. Es war ein eindrücklicher, toller Tag und ein wunderschönes Fest. Schön war auch, dass so viele Gäste aus Nah und Fern die der Einladung folgten und uns besuchten. Übrigens –der Therapiegarten ist frei zugänglich und kann jederzeit besucht werden.

Marc Haltiner, Redaktor Sonnenrain-Woche, 8588 Zihlschlacht